



あかみね政賢

大激戦のまま3日攻防へ

全県から那覇にお住まいのご家族、知人、同級生に
あかみね支持を携帯、LINEで広げに、広げてください

総選挙は大激戦のまま明日から3日攻防へ。あかみね候補への党派を超えた県民と、オール沖縄の皆さんの奮闘で、支持が大きく広がっていますが、宣伝、組織戦でのとりくみの到達では、県民の宝の議席を失いかねない重大な事態となっています。

政府・自民候補陣営は、1区の議席をなんとしても奪還したいと前首相、元首相、選対委員長などが続々沖縄入りし、1区への集中的な死にもものぐるいの取り組みです。

最後の最後まであと1票、もう1票と保守・革新の垣根を越えて、あかみね候補の支持を広げに広げ抜いてこそ局面を打開し、勝利することができます。

オール沖縄の県民の皆さんの団結の力と、数倍の底力を発揮し、自公勢力の激しい攻撃を跳ね返し、あかみね候補の1区の議席を守り抜くとともに、オール沖縄4人全員勝利のために、最後の最後まで頑張り抜きましょう。

●あかみね支援で、青年やボランティアが連日、スタンディングを行っています。

21日には、自転車に乗っている人が「期日前にいま行ってきたよ」と声をかけてくれたり、「明らかに反応がよくなっている」と。



**オール沖縄・県民の
団結こそ勝利する力!**

米兵による女性暴行にみんな怒っている

(22日、事務所への電話)

今日、宣伝カーの後ろを5分ぐらい運転中聞いていたが、もっと少女暴行の事を強調してもいいと思う。

女性暴行の件は、そちらだけしか言えない。あつちは隠していた側だから何も言えない。これは事実だから何も言えない。宣伝カーをずっと聞いていてそう思った。

みんな忘れちゃっている。青年は自分たちと違って正義感があるから、改めて強調したら、「ああ、前の選挙の時隠していたよな、その後どんどん出てきたな」と思いたす。

みんな歯がゆいと思っている。若い女性や、若い親たちが「わったーわらばーたーも、やられたら大変だよな」と。

県民の宝の議席を守ろう

- ◎沖縄の心を代表するオール沖縄の「あかみね政賢さんへの支持を広げてください」と、みなさんのお知り合いすべてに声をかけてください。
- ◎「期日前投票に行ってください」と声をかけを。
- ◎法定チラシ配布、お手振りなどにご協力ください。
- ◎全県からあらゆるつながりをいかし、1区・あかみね政賢、2区・新垣クニオ、3区・ヤラともひろ、4区・金城トオルさんへの支持を広げてください。

当落をかけた一票、一票をあらそう
大激戦、大接戦

10月24日(木)
日本共産党書記局長・参議院議員
小池晃来る!

7:30~	県庁前
10:00~	ブックオフ那覇与儀店前
11:00~	サンエーメインプレイス前
12:30~	儀保駅前(南側)
14:00~	Aコープ首里石嶺店前
15:00~	むつみ橋
16:00~	小祿ジャスコ前

あかみね政賢
平和で誇りある豊かな沖縄へ